

LA SIXIÈME INDUSTRIE DU CANADA



MACHINE A MONTER
EN LONGUEUR, FIXANT
L'EMPEIGNE SUR FORME

AVEZ-VOUS déjà suivi une chaussure dans le cours de sa fabrication? Avez-vous déjà passé au milieu des engrenages et des machines alignées, qui accomplissent des opérations qui semblent impossibles avec une exactitude et une rapidité qui dépassent presque la compréhension. Si cela ne vous est jamais arrivé, profitez de la prochaine occasion parce que chaque opération accomplie par ces machines contribue à votre confort, à votre intérêt pécuniaire ou à la satisfaction de votre vanité.

La chaussure canadienne, comme le bon vin, n'a pas besoin de réclame. Sa réputation est solidement établie. Elle peut soutenir avantageusement la comparaison avec les meilleurs produits de n'importe quel autre pays. L'esprit d'entreprise des manufacturiers canadiens ou l'habileté et l'efficacité sans cesse croissantes du travail canadien assurent à l'industrie des cuirs et des chaussures une large place à l'horizon commercial de ce pays. On connaît généralement toutes ces choses, mais peu ou prou a été écrit sur le travail et les enchevêtrements dont cette industrie est sortie, sur les conditions particulièrement avantageuses, uniques, qui ont favorisé son merveilleux développement durant ces dix dernières années et sur les machines remarquables et efficaces dont sont pourvues les fabriques de chaussures de haute qualité.

D'autres industries possèdent des machines merveilleuses, le Métier moderne, le Lynotype, le Monotype et diverses machines automatiques maintenant en u...